

Finaler Lauf im Slalom Cup

Die Sieger des Slalom-Race-Cups stehen fest. Mayer, Bointner und Panzenböck lauten die Gesamtchampions.

markus.kopcsandi@woche.at

Der fünfte Lauf bzw. das Finale des Slalom Race Cups ging am Gelände des Car and Truckstops Rath in Ilz über die Bühne. Der Obmann des „Slalom Race Club Austria“, **Stefan Kober**, und sein Team boten den 600 Zuschauern 90 Piloten.

In der Gruppe „Street“ lieferten sich der Kärntner **Gerald Taferner** mit seinem Ford Focus RS und der Wiener **Patrick Mayer** im

Volvo S40 einen heißen Kampf um den Tages- bzw. Cupsieg. Mayer bewies am Ende mehr Speed. In der Gruppe „Sport“ ging der Tagessieg an **Rene Ortner**. Cupsieger **Martin Bointner** hatte sichtliche Probleme mit der Streckenführung auf dem nassen Asphalt. In der Kategorie „Race“ führte kein Weg an Serien- und Cupsieger **Rene Panzenböck** vorbei.



Der Obmann des „Slalom Race Club Austria“, **Stefan Kober**, kann mit dem fünften und finalen Lauf zufrieden sein.

Foto: KK